

 Fecha:
 03-09-2024
 Pág.:
 5
 Tiraje:
 3.600

 Medio:
 La Tribuna
 Cm2:
 699,8
 Lectoría:
 14.800

 Supl.:
 La Tribuna
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Tras denuncia de comerciantes: Reforzarán acciones contra el comercio ambulante en la Vega Techada -

DE CARA A FIESTAS PATRIAS

Tras denuncia de comerciantes: Reforzarán acciones contra el comercio ambulante en la Vega Techada •

El municipio local y la delegación provincial abordaron las estrategias a implementar en este punto de la comuna, de cara al aumento de los vendedores ambulantes producto de la llegada de septiembre.

Cristian Salazar prensa@latribuna.cl

ayor presencia policial y un aumento en las fiscalizaciones es parte de las solicitudes realizadas por dirigentes gremiales y propietarios de locales establecidos en el centro de la comuna, con el propósito de enfrentar y erradicar el comercio ambulante ilegal.

Para abordar estas peticiones, las autoridades locales convocaron a una reunión para analizar las acciones a seguir y definir los factores a tomar en cuenta para esta actividad ilícita, como que los propios comerciantes establecidos provean de mercadería a los ilegales.

El alcalde de Los Ángeles Esteban Krause contó que solicitó la reunión a la delegada presidencial provincial Paulina Purrán, luego de recibir información de dirigentes del comercio que "nos expusieron su preocupación - y así lo constatamos en terreno – por el aumento considerable de personas en el comercio ilegal, lo que ha perjudicado no sólo las ventas del comercio establecido".

El jefe comunal explicitó que dentro del análisis realizado tras las fiscalizaciones, se identificó que parte de la mercadería comercializada por los ambulantes sería provista por el comercio establecido. "En las fiscalizaciones descubrimos que hay empresarios establecidos que entregan mercadería a estas personas para su venta ilegal, y sabiendo que se realizará sin permisos", comentó.

Krause consideró previsible esperar un aumento de los ambulantes por las cercanías de las fiestas patrias "debido a que hay más gente comprando y abasteciéndose".

Sin embargo, planteó que el comercio ilegal perjudica a los comerciantes del sector de la vega que "tienen como expectativa para estas fiestas patrias de aumentar sus ingresos y ventas".

Sobre esa base, sostuvo que "hemos recurrido a la delegada teniendo en cuenta que llevamos un trabajo permanente y constante en esta tarea y otras



COMERCIANTES DENUNCIARON un aumento de la presencia de comercio ilegal en sector de la Vega Techada y terminal de buses.

relacionadas a seguridad, por lo que vinimos a exponer esta situación".

Por lo pronto, dijo que la autoridad provincial instruyó algunas acciones a la Policía de Investigaciones y a Carabineros "para que efectivamente se pueda hacer un esfuerzo en este sector, considerando que en septiembre también hay una carga importante hacia las policías, pero hay una mirada en parti-

cular hacia este sector, donde se van a realizar algunas acciones".

PLAN DE ACCIÓN

Por su parte, la delegada presidencial provincial Paulina Purrán anunció que habrán diversas acciones en este sector del centro de Los Ángeles para abordar el problema denunciado por los propietarios de los locales establecidos.

"Nos reunimos de manera excepcional para revisar y generar un plan de acción en el sector de la vega y el terminal de buses. Sabemos de parte de los dirigentes del sector que existe una preocupación constante. Si bien como delegación y el municipio hemos generado algunas acciones, sabemos que en estas fiestas patrias aumenta el comercio ambulante e ilegal y sabemos que existen incivilidades, por lo que en base a esto también vamos a generar y vamos fortalecer el trabajo que estamos realizando".



